

# 1月 すみれだより



2025/01/01

## あけましておめでとございます

本年もよろしく願いたします。

先月はクリスマス礼拝へのご参加ありがとうございました。讃美歌を歌ったり、クリスマスの飾りやささげものを作っていくことで、クリスマスを楽しみにする姿がありました。アドベント礼拝でろうそくが増えていくたびに、子ども達は大きな声で歌おうと頑張ったり、お返事をしっかりして前に出てこられたり「天使さんでおめでとをする！」という気持ちも膨らんできました。礼拝当日は保護者の方を前に緊張もありましたが、クリスマスのお話が始まると自信を持って歌う姿に、子ども達の持つ力の輝きに感動し、心動かされました。体調不良でお休みになってしまったお友だちもいましたが、心温まる時間を過ごせたこと、とても嬉しく思いました。クリスマスを過ごした経験が、子ども達の自信となり、新たに挑戦する気持ちにつながってほしいと思っています。



す1：ひもぬいのおそびを楽しんでいます

画用紙に穴あけで穴をあけ、毛糸の先につまようじのついた糸で画用紙を波縫いをする「ひもぬい」のおそびを楽しんでいます。同じ机で幼児さんが針を使って縫いさしする姿を見ながら、「いっしょにする！」と横に並んで○や△、□の形のひもぬいをしています。ハサミや先のとがったつまようじ、穴あけを使う遊びです。

子どもたちとお約束を守りながら経験を重ねて行きたいと思っています。



す2：できるよ！みててね！

『ポップでお着替えしたいなあ〜』そんな言葉がよく聞こえてきます。

お部屋にいる保育者の側を少し離れて、自分で着替えに取り組む子どもたち。「ほら、みて〜」「できたよ！」と自分のできることをやってみようとして取り組む気持ちが少しずつ芽生えてきています。乳児フロアで1番大きいお兄さん・お姉さんになり、小さいお友達へのお手伝いや自分のことを丁寧にすることなど1つ1つ楽しみながら取り組んでもらえたら…と思っています！

す3：これはなんだろう〜やってみたい！

わかばのお部屋にも慣れてきて、生活や遊びの中で「これはなあに？」「してみたい！」という声がたくさん聞こえています。最近では、す2のお友達がしている折り紙やのり貼りの遊びに興味が出てきている子どもたち。

保育者と一緒に楽しむお友だちの姿を近くでじっくりと観察しながらやってみたいという気持ちを知らせてくれています。

様子を見ながら少しずつ新しい遊びも伝えて楽しんでいきたいと思っています！

〜おべんとうあそび〜

春、夏ねずみのでんしゃでお出かけを楽しみ、秋にはカバンを作って、ドングリを集めに出かけました。そこからピクニックやおべんとうをもってのお出かけごっこに広がりを見せています。「ぼくはタコさんウインナーが好き！」「たまごやきもいれたいね〜」とお弁当の中身についてお友だち同士でお話ししている姿もあります。

子ども達のイメージが膨らむように、あそびを楽しんでいきたいと思っています！

